



01

Intensifica FNSI acciones preventivas ante pandemia del Covid-19.

02

Participa FNSI en aniversario de sindicato de Johnson Controls Durango.

03

Promueve IMSS campaña de información sobre el Covid-19 en la FNSI.

04

Emociona Torneo de Billar de la Amistad en su paso por Durango.

05

Suspende FNSI actividades deportivas en centros laborales.

01. Intensifica FNSI acciones preventivas ante pandemia del Covid-19

La propagación del virus Covid-19 se ha vuelto agenda prioritaria a nivel global. Autoridades nacionales e internacionales han llamado a tomar acciones de prevención y contención, que se suman a las recomendaciones básicas como la higiene, lavarse las manos, el distanciamiento social, evitar aglomeraciones y automedicarse.

El Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) ha emitido una serie de instrucciones en congruencia con la difícil situación que atraviesa nuestro país:

1. Suspensión del evento alusivo al 84 aniversario de nuestra Institución.
2. Suspensión temporal de las actividades recreativas y deportivas en nuestras instalaciones (Cosmoplus, Recreativo Juárez y Cabañas Cerro Prieto), así como los torneos deportivos organizados por la Coordinación de Deportes de la FNSI.
3. Suspensión de actividades en el Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo (CCyDE), así como de cursos y talleres organizados por la FNSI en conjunto con centros laborales.
4. Medidas de contención en nuestras instalaciones, como la aplicación de filtro de revisión de ingreso a la sede sindical, entrega de material informativo, uso de gel antibacterial, entre otras.
5. Para prevención, nuestro personal opera en turnos escalonados bajo el esquema de guardias, para garantizar la operación de los departamentos de servicio.

Estas y otras medidas son de efecto inmediato y permanecerán vigentes hasta que las autoridades de salud determinen que se ha logrado superar la fase más peligrosa de propagación del Covid-19.

Ante todo, debemos velar por la salud y seguridad de todos los miembros de nuestra organización. Hacemos un exhorto a observar las medidas sanitarias que promueven las autoridades en los centros laborales, hogar y espacios de uso común.

¡Cuidemos juntos nuestra salud!

**Comité Ejecutivo Nacional
Federación Nacional de Sindicatos Independientes**

Coronavirus 2019-nCov

El coronavirus se transmite al tocar una superficie contaminada y luego cuando se lleva la mano a la cara. Por eso es importante el frecuente lavado correcto de manos.

Síntomas

- Fiebre
- Fatiga
- Estornudos
- Tos
- Dolor de cabeza
- Dificultad para respirar

Prevención

- Lavar las manos con agua y jabón por al menos 20 segundos.
- Cubrir la nariz y la boca con un paño de papel al toser o estornudar. Evitar compartir vasos de agua.
- Evitar el contacto con personas que presenten síntomas.

02. Participa FNSI en aniversario de sindicato de Johnson Controls Durango

Durango.- Con el propósito de generar un mayor acercamiento con los trabajadores sindicalizados de la planta Johnson Controls en Durango, el Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) estuvo presente en la ceremonia de aniversario celebrada en la capital duranguense. En representación del Secretario General de la FNSI, Jesús González Cárdenas, el integrante del Comité Ejecutivo Nacional, Rupertino García Reyes, atestiguó el evento que reunió a más 600 trabajadores, quienes vivieron una intensa jornada de actividades deportivas y de recreación, que finalizaron con una cena de gala. El representante del Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI estuvo acompañado por José Luis Rodríguez Irigoyen, Secretario General del Comité Sindical de Johnson Controls Durango, y Jorge Juárez, asesor sindical de la FNSI.

Fundada en 1959, la planta en la que actualmente reside la empresa Johnson Controls, al oriente de la ciudad de Durango, se dedica a la fabricación de componentes para el sector industrial de la calefacción, ventilación y aire acondicionado, siendo líder en el mercado de exportación y ejemplo por su alto nivel de organización laboral, que la coloca a la vanguardia en la región duranguense.

La Federación Nacional de Sindicatos Independientes felicita a los trabajadores de Johnson Controls por este aniversario, y los invita a mantener su compromiso con la excelencia y calidad en el servicio, que los hace referentes de la mano de obra de Durango.



03. Promueve IMSS campaña de información sobre el Covid-19 en la FNSI

Como parte de la estrategia para la prevención y contención por contagio del virus Covid-19, la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) celebró una plática informativa a todo su personal.

Con el apoyo de la delegación Nuevo León del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), especialistas impartieron una interesante charla para eliminar mitos y establecer realidades respecto a la pandemia que ha impactado al mundo.

La epidemióloga María Alicia Salas Pérez y la jefa de prestaciones médicas del IMSS, María Guadalupe Garza Garza, fueron las encargadas de resolver las dudas e inquietudes planteadas por el personal que atendió a la convocatoria.

Entre los asistentes estuvieron presentes integrantes del Comité Ejecutivo Nacional, así como asesores sindicales y jefes de departamentos de servicio de la FNSI, quienes tomaron nota de las recomendaciones emitidas, las cuales han servido como base de las directrices asumidas por el departamento de Recursos Humanos para garantizar la integridad del personal que labora en nuestra Institución.

El Comité Ejecutivo Nacional de la FNSI mantiene su compromiso con implementar y promover todas las medidas que indiquen las autoridades de salud para prevenir y contener al Covid-19, en los centros laborales del país, para salvaguardar la integridad de los trabajadores y el bienestar de sus familias.



04. Emociona Torneo de Billar de la Amistad en su paso por Durango

Durango.- Con una gran respuesta de trabajadores que atendieron la convocatoria del Torneo de Billar de la Amistad organizado por la Federación Nacional de Trabajadores Independientes (FNSI) en su tercera edición, se llevó a cabo la última fase de la eliminatoria de este tradicional evento que forma parte de la Agenda Deportiva FNSI 2020.

Bajo un ambiente de sano esparcimiento en el que reinaron las anécdotas, risas y grata compañía, los agremiados de la Planta Johnson Controls de la capital duranguense disfrutaron de un torneo que arrancó desde el mes pasado visitando diferentes localidades de nuestro país, para que sus mejores representantes compitan en la gran final en Saltillo, Coahuila, en fecha por definir. Familiares, amigos y compañeros de trabajo fueron testigos de la atmósfera de convivencia y camaradería que se vive en este tipo de competencias que organiza la Coordinación de Deportes de la FNSI, reforzando los vínculos de amistad y lealtad que se reflejan en el ámbito laboral y personal de los trabajadores.

Tras horas de ardua competencia, los billaristas Nicolás Hernández, Gerardo Madrid y José Antonio Carrasco destacaron por su gran estilo de juego que los llevó hasta las etapas finales para quedarse con los primeros tres lugares, los cuales dan el boleto a la gran final donde enfrentarán a los mejores de Charcas, San Luis Potosí, Sombretete, Monclova, Saltillo y Monterrey.

A la par de la competencia de billar, se celebró el tradicional torneo de fútbol soccer para los trabajadores de la misma empresa, quienes se sumaron a la grata convivencia que deja este tipo de eventos. Más allá del resultado, la escuadra de Mixtos se alzó con el trofeo de campeón, mientras los representantes de Cajas se quedaron con el subcampeonato.



05. Suspende FNSI actividades deportivas en centros laborales



Preocupados por el bienestar y la integridad de sus trabajadores y sus familias, miembros del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) decidieron suspender cualquier actividad que organiza su Coordinación de Deportes en ligas y torneos que se celebran en Cosmoplus y en diferentes campos de empresas adheridas al organismo sindical, ante el riesgo de contagio por la propagación del virus Covid-19 que afecta a nuestro país y a nivel global.

El anuncio se realizó en el transcurso de esta semana, atendiendo con gran oportunidad las recomendaciones de evitar aglomeraciones y eventos masivos que puedan ser propensos a desarrollar contagios no deseados entre sus agremiados. Torneos de gran envergadura como el fútbol de primera fuerza que se celebran en sábado y domingo, así como el Torneo de Fútbol 7 Cosmoplus Apertura 2020, permanecerán con los resultados y estadísticas registrados hasta la fecha, reanudando sus actividades hasta que las condiciones de salud y seguridad sanitaria lo permitan.

Otras competencias tradicionales de empresas como Acuity Brands, Trane, Rockwell y Aeroméxico también se vieron afectados en su desarrollo, sin embargo, la prioridad de salvaguardar la integridad de los trabajadores está en su fase máxima.

La suspensión permanecerá por tiempo indefinido, postergando otras actividades que forman parte de la Agenda Deportiva FNSI 2020, como lo es la final del Torneo de Billar de la Amistad y el inicio de las actividades acuáticas que se realizan en el Deportivo Cosmoplus y en el Centro Recreativo Juárez.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México